

L'œil de Psycho

PSYCHODON **Tous fragiles, tous concernés!**

Téléthon, Sidaction... et maintenant Psychodon ! Depuis 2018, la santé mentale a désormais son association et sa grande collecte de dons annuelle. À l'origine de ce projet, il y a Didier Meillerand, journaliste sensibilisé à la question des troubles psychiques dès son plus jeune âge : « J'ai grandi avec un frère schizophrène et j'ai très vite pris conscience du poids de la stigmatisation des maladies psychiques, tant pour le malade que pour sa famille et son entourage. »

Pour en finir avec ce tabou, Didier a alors une idée : faire passer les maladies psychiques de l'ombre à la lumière. Et quoi de mieux pour cela qu'un grand spectacle réunissant de nombreux artistes ? Présentée au théâtre de l'Œuvre à sa création, la grande soirée du Psychodon, parrainée par Yannick Noah, s'installe cette année à l'Olympia. Thomas Dutronc et Pomme donneront de la voix en faveur de cette grande cause qui nous touche toutes et tous de près, puisqu'un Français sur cinq souffre de troubles psychiques...

Derrière le slogan « Tous fragiles, tous concernés », la collecte de dons vise à soutenir des initiatives de sensibilisation aux questions de santé mentale : formation d'ambassadeurs pour les premiers secours en maladie mentale, création d'une plateforme audiovisuelle dédiée à la santé mentale... L'objectif est aussi de toucher les plus jeunes, qui sont également les plus fragiles, en parlant de ces initiatives sur les réseaux sociaux ou à la télévision via C8, la chaîne qui diffusera en direct, le 6 octobre, cette grande soirée. Lucien Fauvernier

Plus d'informations sur psychodon.org/olympia.

